

IHRE PENSIONS-KASSE INFORMIERT



Die BVK erfindet für Sie neue Rentenbezugsmodelle

Wer Richtung Pensionierung unterwegs ist, macht sich automatisch Gedanken zur finanziellen Situation. In der zweiten Säule, der Pensionskasse, hiess das bislang: Rente oder Kapital. Damit ist bei der BVK Schluss. Sie bietet per 2024 neue Möglichkeiten an, wie die Rente bezogen werden kann. So muss man bei einem Kapitalbezug nicht mehr zwingend auf eine Rente oder auf die wertvollen Hinterbliebenenleistungen verzichten. Man kann auch zu Beginn eine höhere Rente beantragen, die dann kontinuierlich sinkt, bis man 75 Jahre alt ist. Ab dann gibt es eine konstante lebenslange Rente.

In diesen Tagen versendet die BVK den aktuellen «Kontext». Nebst den innovativen Rentenmodellen werden weitere Neuerungen – etwa verbesserte Möglichkeiten der Beitragsvariantenwahl – erläutert. Weiter finden sich ein Beitrag zum Thema Verzinsung der Sparguthaben in der zweiten Säule und ein Beitrag zur Prävention von Telefonbetrug.

Wer wissen will, wie es um das persönliche Sparguthaben steht, registriert sich am einfachsten im Versicherertenportal myBVK (www.bvk.ch/mybvk). Dort können mit den persönlichen und aktuellen Zahlen die Möglichkeiten simuliert und etwa ein Einkauf (eine Überweisung an die Altersvorsorge) direkt getätigt werden.

Bei Fragen: Die Kundenbetreuerinnen und Kundenbetreuer der BVK stehen Ihnen gerne zur Verfügung (Telefon: 058 470 45 45).

Die BVK wünscht Ihnen eine spannende Lektüre!
Ihre BVK